
Tarifs taxe de séjour - Val Vanoise
Tarifs en vigueur au 01/01/2025 (Par personne et par nuit)

Rates for tourist tax - Val Vanoise from 01/01/2025 (Per person & per night)

Au prix de votre séjour s’ajoute une taxe de séjour perçue par l’hébergeur pour le compte de la Communauté de 
communes Val Vanoise et du Conseil Départemental de la Savoie. Cette taxe est fonction de la catégorie 
d’hébergement et du nombre de personnes y séjournant. 
In addition to the price of your stay, a tourist tax is levied by the accommodation provider on behalf of the Val Vanoise Community & 
the Savoie Departmental Council. This tax depends on the category of accommodation and the number of people staying there.

Taxe 
Intercommunal
Intercommunal 

tax

Taxe additionnelle 
Départementale 

Additional Departmental Tax 
(10 %)

Tarifs 
applicables

Applicable rates

Hôtels, résidences de tourisme, meublés de tourisme et chambres d’hôtes
Hotels, holiday residences, tourist accommodation and Bed & breakfast

Palace - Palace 1,40 0,14 1,54

5 Étoiles - 5 Stars 1,20 0,12 1,32

4 Étoiles - 4 Stars 1,00 0,10 1,10

3 Étoiles - 3 Stars 0,80 0,08 0,88

2 Étoiles - 2 Stars 0,70 0,07 0,77

1 Étoiles - 1 Stars 0,60 0,06 0,66

Chambre d’hôtes - Bed and breakfast 0,60 0,06 0,66

Camping, aires de camping-cars et des parcs de stationnement touristiques par tranche de 24h
Campsites, motorhome parks and tourist car parks per 24h

3, 4 et 5 Étoiles - 3, 4 & 5 Stars 0,30 0,03 0,33

Non classés, 1 et 2 Étoiles -  Unclassified, 1 & 2 Stars 0,20 0,02 0,22

Villages de vacances - Holiday resorts

4 & 5 Étoiles - 4 & 5 Stars 0,70 0,07 0,77

Non classés, 1, 2 & 3 Étoiles - Unclassified, 1 & 2 Stars 0,60 0,06 0,66

Hébergements non classés ou en attente de classement (à l’exception des hébergements de plein air)
Unclassified accommodation or waiting for classification (except outdoor accommodation)

5 % du coût de la nuitée HT par personne, plafonné à 1,40 €. La taxe additionnelle départementale s’ajoute au tarif obtenu.
5% of the cost of the night per person, up to a maximum of €1.40. The additional departmental tax is added to the rate obtained.

Qui sont exonérés ? Who are exempted?

- Les personnes mineures - People under 18
- Les titulaires d’un contrat de travail saisonnier employés dans la Communauté de communes Val Vanoise - 
Holders of seasonal work contracts employed in the Val Vanoise Community
- Les personnes bénéficiant d’un hébergement d’urgence ou d’un relogement temporaire - People benefiting from 
emergency accommodation or temporary rehousing
- Les personnes qui occupent des locaux dont le loyer est inférieur à 1 € par nuitée - People occupying 
accommodation where the rent is less than 1 € per night.


